

Turnierleitung der LKM im Sportschießen
Manfred Dütsch und Werner Fischer
Sulzbach-Rosenberg, 30.06.2021

Liebe Sportschützinnen, liebe Sportschützen,

seit Anfang 2020 zwingt nun schon das Corona-Virus unsere Gesellschaft oftmals zu unpopulären Maßnahmen und Entscheidungen. So haben wir bereits im Juli 2020 die Landkreismeisterschaften im Sportschießen wegen des Pandemiegeschehens frühzeitig abgesagt und die Ereignisse im Herbst 2020 bestätigten dann auch leider unsere Befürchtungen.

Und wie ist die Lage jetzt Ende Juni: Die Inzidenzzahlen sind ähnlich wie 2020, das öffentliche Leben läuft - mit gewissen Einschränkungen - fast wieder normal und wir alle möchten das Leben wieder genießen.

Trotzdem, wir müssen und sollten immer den Herbst im Hinterkopf haben und die Warnungen der Wissenschaftler ernst nehmen, die uns vor einer neuen Welle warnen. Gerade mit Blick auf die neue "Delta-Mutation" warnen sie vor einer noch stärkeren Ansteckungsgefahr und den damit verbundenen Folgen. Es stellt sich also die Frage, ob wir bereits im September oder Oktober durch die Impfungen eine gewisse "Herdenimmunität" erreichen, die Garantie dafür gibt uns niemand. Vor allem unsere Schülerschützen unter 12 Jahren werden wohl bis dahin noch keinen Schutz durch eine Impfung erhalten haben.

Werner Fischer und ich haben uns lange und ausführlich unterhalten, alles Für und Wider abgewogen und sind nun nach unserer Entscheidung, das OSB-Ranglistenturnier bereits Anfang Juni abzusagen, nun auch bei den Landkreismeisterschaften an einem Punkt angelangt zu entscheiden, ob wir die Vorarbeiten zu der LKM 2021 starten oder nicht.

Im Vorfeld haben wir dazu natürlich auch die verantwortlichen Schützenmeister der ausrichtenden Vereine befragt, die mehrheitlich der Meinung waren, letztendlich die Entscheidung der Turnierleitung zu akzeptieren. Der Unterton war aber dabei immer, dass eine Durchführung sowieso nur bei einer gesicherten Lage stattfinden könne.

Und genau diese Sicherheit können wir als Turnierleitung zum jetzigen Zeitpunkt nicht garantieren! Wir haben schon überlegt, nur eine Teil-Meisterschaft für Senioren abzuhalten. Aber würden wir dadurch nicht Generationen gegeneinander ausspielen? Sollte man die Meisterschaft mit weniger Teilnehmer abhalten? Vielleicht noch per Losentscheid Startplätze vergeben? Dies alles sind für uns keine akzeptablen Lösungen. Fakt ist, unsere Meisterschaften werden in geschlossenen Räumlichkeiten durchgeführt mit mehr oder weniger Lüftungsmöglichkeiten. Und sollte die Infektionslage im Herbst wieder ansteigen, so zählt leider der Schießsport zu den ersten Sportarten, die wieder mit großen Einschränkungen und Geboten zu rechnen hat.

Und so kamen wir für uns, aber in Fürsorge für die Gesundheit von uns allen, zur Entscheidung auch die Landkreismeisterschaften 2021 im Sportschießen bereits jetzt abzusagen. Wir schließen uns da auch sehr den Worten eines Schützenmeisters an: "Wir sollten unserer Verantwortung gerecht

werden und die Meisterschaft erst wieder 2022 - im gewohnten Umfang- starten, auch wenn es schwer fällt."

Wir hoffen, Ihr alle habt für unsere Entscheidung, die uns wirklich sehr schwer gefallen ist, Verständnis, denn eines ist uns am Wichtigsten: Die Gesundheit von allen!!!

Mit herzlichen Schützengrüßen und bleibt gesund

Manfred Dütsch und Werner Fischer
Turnierleitung